
             

 

 

令和元年 上里町教育委員会 第１２回 定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上里町教育委員会 

 

 

 



令和元年第１２回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

                        日 時 令和元年 12月 23日（月）午後 1時 30分 

                     場 所 上里町役場 ３階  教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

 

２ 前回会議録の承認 

 

 

３ 議 事 

 （１） 議案第 32号 平成 31年度 要保護及び準要保護児童・生徒の認定について 

 （２） そ の 他 

 

         

４ 教育長報告 

 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について    日 時 令和  年  月  日（ ）時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

 

  【 休 憩 】 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

令和元年第１２回上里町教育委員会会議録  
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 教育長 埴岡 正人 議 長 
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学校教育課長 

 生涯学習課長兼郷土資料館長 
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＜挨拶・開会宣言＞ 

  

 

前回会議録の確認をお願い致します。ご不明点等ございましたらご発

言願います。 

 

 ＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、前回の会議録については、ご承認頂けたもの

といたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録署名委員

は、阿久戸委員にお願い致します。 

 

それでは本日の議事に入りたいと思いますが、本日の議事は議案が 1

件であります。 

なお、議案第 32号平成 31年度要保護及び準要保護児童生徒の認定に

ついては、個人情報が含まれる内容でありますので、会議の内容を非公

開といたしたいと思いますがいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、議案第 32 号につきましては、会議の内容を非公開といたしま

す。それでは、議案第 32号平成 31年度要保護及び準要保護児童生徒の

認定について、を議題といたします。事務局説明願います。 

１．開会 

   教育長 

 

２．前回会議録の承認 

教育長 
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ご提案申し上げました、議案第 32号平成 31年度要保護及び準要保

護児童生徒の認定について、説明申し上げます。 

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容について説明いたします。 

はじめに概要でございますが、令和元年11月16日から12月16日まで

に申請のありました新規申請者、及び12月16日までに申請のありまし

た、令和2年4月に町立小学校に新たに就学を予定している児童等の保

護者からの申請について、上里町要保護及び準要保護児童生徒就学援

助実施要綱第5条に基づき認定を行いたいものであります。 

続きまして、認定内容でございます。資料の認定結果一覧表の１ペ

ージをご覧ください。認定区分が準要保護の新規1件1名で、職業不安

定を理由とした準要保護の新規申請で、判定結果の数値が算定基準以

下となっておりますので、認定となるものです。 

続きまして、就学援助費の内、新入学用品費の入学前支給実施に伴

い、来年4月に町立小学校に、新1年生として入学を予定している児童

等の保護者より申請のありました、認定区分が準要保護の新規申請3

件3名及び、既に認定されている世帯で新たに対象児童等を追加する申

請9件9名であります。次に認定内容でございます。資料の認定結果一

覧表の2ページをご覧ください。新規申請者3件3名の内、2件は児童扶

養手当の受給により認定となり、1件は判定結果の数値が算定基準以下

となっておりますので、認定となるものです。 

次に対象者の追加に伴う申請について説明いたします。9件の追加申

請は既に認定されている世帯の内、令和2年4月に新たに町立小学校に

就学予定児童のいる世帯からの申請で、所得判定の結果は全て算定基

準以下となり、認定となるものです。 

なお、既に認定済みの、令和2年4月に新中学1年生となる現小学6年

生は、認定期間が6月までとなっておりますので、新たな認定作業を行

う事なく、新入学用品費の支給が可能となります。 

以上、議案第32号の提案説明とさせていただきます。慎重ご審議の

上、ご議決賜ります様、お願い申し上げます。 

＜各申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞ 

 

議案第 32号につきましては、事務局提案のとおり、準要保護児童生

徒と認定する事でよろしいでしょうか。 
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＜異議なし＞ 

 

議案第32号は提案のとおり決しましたので、事務局は、手続きをお

願いします。 

 次に、その他で委員の皆様から何かご提案等ございますか。 

 

＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、次に教育長報告を致します。 

今月6日から16日まで、上里町議会12月定例会が開会され、無事に閉

会をいたしました。11月26日に北部地区教育長協議会が秩父市で開催

され、出席してまいりました。主な協議事項は、人事に関する事でし

た。12月7日に本庄特別支援学校の文化祭に出席してきました。開会の

後に小学部のステージ発表や、校内見学をしてきました。私は騎西特

別支援学校の校長をしていた時がありましたので、自分の事の様に見

学していましたが、立場が違って見学をしていますと、本当に特別支

援学校の先生方が子供たちの良い所を引き伸ばしながら、親身になっ

て子供たちのために教育をして下さっている、と言うのが感じられて、

胸が熱くなりました。とても良い文化祭でした。12月18日小松県教育

長の所へ就任の挨拶に行って参りました。短い時間でしたが、上里町

の教育の特色、学び合い学習は県に誇れる上里の教育と言う事で、学

び合い学習の効果・成果等実態について教育長に報告して参りました。 

学校については、明日が2学期の終業式です。今年はインフルエンザ

の流行が早い、との報道がされていましたが、上里町内は、先週で14

名程度の罹患で留まっていて、学級閉鎖等する事無く、終業式が迎え

られそうです。また、3学期は、年明け1月7日から始まります。 

次に教員の表彰に関してですが、教育功労者表彰として、上里東小

学校の福島校長と賀美小学校の堀越校長の 2 名が教育功労者表彰を受

賞されました。頑張っている先生方を表彰する、優秀な教職員表彰と

いうものがございますが、はつらつ部門で、上里北中学校の松浦教諭

が表彰されました。また嬉しいお知らせですが、昨年度、優秀な教職

員表彰、はつらつ部門で受賞された長幡小学校の根岸教諭が、今年の

選考で文部科学大臣表彰を受賞することになりました。受賞式は 1 月

14日に行われる予定ですので、受賞されましたら、町長への表敬訪問

をお願いしたいな、と思っています。 
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私からの報告は以上となります。 

 

次にその他の事項で次回の教育委員会の日程をお諮りしたいと思い

ます。次回は1月22日午前10時から、開催したいと思いますが、委員の

皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、次回の定例教育委員会は1月22日水曜日午前10時よりこの会場

で開催いたします。よろしくお願いします。 

 

本日の議事につきましては全て終了しました。 

以上で、12月の定例教育委員会を閉会とさせていただきます。 

皆様、ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名人（教育長） 

 

会議録署名人（委員） 

 

会議録調製者（学校教育課長） 高橋 淳 


